
 

 

Anfragen zum Plenum  

anlässlich der Plenarwoche in der 25. KW 2022 

 

 

 

Anfrage zum Plenum der Abgeordneten   Stephanie   S c h u h k n e c h t :  

 

„Wie viele Schwimm- und Sportstätten gibt es in Bayern, wie gestalten sich die Eigentumsver-

hältnisse (bitte nach Verein, kommunal und staatlich aufgeschlüsselt), und wie hoch sind die 

Investitionen im Bereich des Schwimmbad- und Sportstättenbaus in den vergangenen fünf Jah-

ren (bitte aufgeschlüsselt nach Verein, kommunal und staatlich)?“ 

 

Staatsminister   Joachim   H e r r m a n n   antwortet: 

 

Der Staatsregierung liegen hierzu keine abschließenden Informationen vor. Insbesondere liegen 

keine vollständigen Daten für eine Gesamtübersicht zu den in Bayern vorhandenen Schwimm- 

und Sportstätten vor. Im Bereich der öffentlichen Schwimmbäder hat eine trägerneutrale Ab-

frage aus dem Frühjahr dieses Jahres ergeben, dass in Bayern 867 öffentliche Bäder bestehen.  

Im Hinblick auf den Investitionsumfang liegen ebenfalls keine vollständigen Informationen 

vor. 


